
Протокол  

заседания Управляющего совета  

МБОУ «СЕЛЬЦОВСКАЯ СОШ» 

№ 3 от 15 января 2020 года 

 

Присутствовало: 12 человек. 

 

Повестка дня:  

1. Согласование Положения о поощрительных выплатах из стимулирующей 

части фонда оплаты труда сотрудникам школы за период работы с 

01.01.2020г. по 30.08.2020 г.  

2. Анализ показателей результатов образования обучающихся школы 1 

полугодия 2019-20120 учебного года.  

3. О здоровьесбережении. 

 

 

Слушали:  

1. И.о.директора МБОУ «Сельцовская» СОШ Рубцову Г.А. о Положении 

о поощрительных выплатах из стимулирующей части фонда оплаты 

труда сотрудникам школы за период работы с 01.01.2020г. по 

30.08.2020 г. 

2. Киндратышин О.Н.- зам. директора по УВР, которая сообщила об 

итогах 1 полугодия, участии в предметных олимпиадах школьников. 

Было отмечено, что 1 полугодие обучающиеся школы закончили 

хорошо. Успешно проведены первый и второй этапы Всероссийской 

олимпиады школьников. Ученики нашей школы будут защищать 

честь города и на региональном этапе олимпиады.  

3. Медсестру школы о проведении профилактических мероприятий по 

здоровьесбережению. В связи с периодом заболеваемости гриппом, в 

целях профилактики в октябре 2019г. были привиты ученики и 

педагогический коллектив школы. В классах с участием медицинских 

работников прошли классные часы о здоровом образе жизни, 

правильном питании и профилактике ОРЗ и гриппа. 

 

Решение: 

 

1. Согласовать Положение о поощрительных выплатах из стимулирующей 

части фонда оплаты труда сотрудникам школы за период работы с 

01.01.2020г. по 30.08.2020 г. На основании оценочных листов утвердить 

количество баллов по каждому сотруднику школы. 

2. Согласовать работу по улучшению качества преподавания учебных 

предметов в школе и подготовке к проведению ГИА в 2019-2020 уч.г. 



Оказать посильную помощь в подготовке участников Всероссийской 

олимпиады школьников (региональный этап), в работе по ликвидации 

неудовлетворительных оценок обучающихся школы. 

3. Принять к сведению сообщение медработника школы по вопросам 

здоровьесбережения, усилить контроль за личной гигиеной школьников, 

проветриванием помещений в связи с заболеваемостью гриппом и ОРЗ. 

 

 

 

Председатель Управляющего совета                              Н.Н. Буджак 

Секретарь Управляющего совета                                    Н.А. Соболева  

 

 

 


